(\cdots) 組合員さんからの投稿コ 0 「スポーツにま

小学2年生の男孫は、かけっ

牛久市

山口久美子

かけっこ

借り物競走

手をつないで走り1等賞を取り 借り物競争があり、紙には「校 かおさまりませんでした。 ました。胸のドキドキがなかな で校長先生と叫び、校長先生と 長先生」の文字。ドキッ!大声 小学校高学年の運動会の時

未来のプロ野球選手

PNそうちゃん

WBCに出場したい!」とグ をがんばっています。 ローブとバットを買って、 を見て、8歳の息子がヤクルト ファンになりました!「僕も スワローズの村上選手の大大大 ボール・クラシック ひたちなか市 2023ワールド・ベース (WBC)

牛久市 PNしゃぼんだま した。よい思い出です。 よと、満面の笑みで帰ってきま た通りに走ったら一番になった

球場で観戦

さと感動がありました。 た。やはり目の前での熱いプ の県大会を球場で観戦しまし た。先日、久しぶりに高校野球 レビで十分かなと思っていまし ツ観戦は好きですが、最近はテ レーを見ると、 サッカーや野球などのスポー 笠間市 PNスズカオ 肌で感じる楽し

柔道

2人の息子がそれぞれ柔道と 牛久市 PNたまたまご

> はスポーツと無縁でしたが、も きになりました。私は学生時代 ましたが、柔道はさっぱり。で 野球をしています。野球は以前 し学生に戻れるなら柔道を習 も応援に行くうちに柔道も大好 から大好きでルールも知ってい い、アベウタちゃんのように背

なわとび大会

くと1番になれるから、

、腕を早

イスをしました。孫は、

言われ

く振って走るといいよとアドバ

か元気が出るようにと思い新し りして帰ってくる姿に、なんと た。今日もダメだったとがっく この練習で毎回1番後ろでし

い靴を渡しました。この靴を履

優勝だったのにと、とても悔し 2位。表彰式の時、あと少しで 飛べなくなりました。あえなく きて、ついにはプッツリ切れて 負しました。もう少しで優勝と 会。自信があった交差飛びで勝 いう時に、ひもが段々ねじれて 小学生の時に出たなわとび大

100 m ハード

ごーく痛いんだもん」。おかし 学生の時、100mハードル す!娘いわく、「ぶつかるとす ドルを手で倒してしまったので でトップで来たのに最後のハー 常陸太田市 短距離走が得意だった娘が中 PNたぬちゃん

負い投げを決めたいです。

くなりました。 牛久市 PN銀メダル

ソフトボール

です。 だことがあり、先輩にすごいと たボールが野球部の方まで飛ん 後でした。一度だけ、 を見ることができる楽しい放課 練習していたので、憧れの先輩 いました。野球部と同じ校庭で いう顔をされたのがよい思い出 中学校でソフトボールをして 古河市 PNポンコママ 私の打っ

鉄棒

好きで授業が終わると鉄棒のと 小学低学年のころ、 水戸市 鉄棒が大 PZII

い思い出です。 いやら惜しいやら、 忘れられな

箱根駅

入ります。 標とも掛け合わされて気合が と奮い立たせてくれ、 と自分もランニングをしよう 走っている大学生を見ている 根駅伝を見るのが楽しみです。 お正月に行っている箱 筑西市 PNいのっち 新年の目

筑西市 PNみかん



楽しい投稿をお待ちしています 12月号テーマ よかったこと いかったこと